

Pasión a cada paso en la Entrada Mora de Petrer

19/05/2024



Las filás han desfilado con orgullo | Nando Verdú.

El bando de la media luna ha tomado esta tarde el protagonismo de la fiesta en la Entrada Mora de Petrer. Los festeros han desfilado con poderío y paso firme al ritmo de las marchas moras, si algo destacaba eran sus sonrisas al recibir los aplausos de las miles de personas que han llenado cada calle del desfile. El bando de la cruz ha derrochado entusiasmo a continuación.

Puntualmente a las 17:30 horas ha comenzado este desfile que por primera vez en la historia ha abierto la Policía Nacional, pues este año cumple su bicentenario. Con vehículos, a caballo y a pie, los agentes han abierto el paso y han sido recibidos por numerosos aplausos, señal de que la población agradece y valora su labor

para mantener la seguridad en Petrer.



Le seguía el embajador moro, Juan Francisco Latorre Antón, que este año ha asumido este nuevo cargo y con orgullo guiaba a sus huestes a caballo. La comparsa encargada del boato ha sido la de Moros Nuevos, que ha hecho un recorrido por su historia, que arrancó un 14 de mayo, día de San Bonifacio Mártir, de 1950.

Este ha sido solo un prelude de la celebración de su 75 aniversario, que conmemorarán el próximo año. Así se han podido ver sus símbolos más representativos: banderas como homenaje a su antigua denominación, Moros Marroquíes, un pórtico con el logo del aniversario, el aroma a incienso como guiño a la cultura árabe, bailarinas, dulzainas e instrumentos marroquíes y sus banderas, el máximo símbolo de los Moros Nuevos. Tras los estandartes de la comparsa han desfilado los cargos festeros de la última década.

Tras los Moros Nuevos han llegado los Moros Beduinos, Moros Viejos, Berberiscos y Fronterizos. Cada año destacan los imponentes trajes de las capitánías y de las filás de negros. En las comparsas han desfilado las capitánías del 25 aniversario a pie.



Cada comparsa lucía sus colores distintivos y llamaba la atención que son pocas las filás optan por el traje oficial.

Las diferentes comparsas las abrían las carrozas, mientras que las cerraban las capitánías del año pasado.

Último día festivo

La fiesta culmina hoy con la Embajada Cristiana a las 12:15 horas tras la guerrilla a partir de las 10:30 horas y con la Subida del Santo a las 16:30 horas, tras la que se realizará la proclamación de las capitánías de 2025.



El bando moro ha sido muy aplaudido | Nando Verdú.



